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ACCUEIL, PRESENTATION DES 
INVITES, MINUTE MÉMOIRE.

Bonjour à toutes et tous. Nous avons le plaisir d’accueillir Mrs Jimmy 
Marcilly, adjoint chargé de la politique sportive, Jean Marie Berthin, 
président du Codep 41, et Jérome Lefer, représentant l’USV UA Alain 
Saillard, président de l’USV UA ayant eu un accident. Mr Laurent Brillard, 
vous prie de l’excuser, il avait prévu d’assister à cette assemblée mais une 
contrainte d’agenda l’en a empêché.

Avant de commencer cette assemblée générale, nous voulons rendre 
hommage à Michel Prampart décédé sur la route, le jeudi 11 mai lors de la 
sortie qu’il avait organisé. Cette date restera à jamais gravé dans nos 
mémoires.

Pour lui et pour tous ceux qui nous ont quitté cette année, nous allons 
respecter une minute de silence.
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● Je déclare ouverte la 69ème assemblée générale de l’USV Cyclotourisme

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
DU 24 NOVEMBRE  2023



RAPPORT MORAL
CHRISTIAN LECOUTEUX



Tout d’abord, commençons par les effectifs. Nous terminons l’année avec 168 membres actifs 
et 6 membres sympathisants. 

Voici en chiffres l’évolution sur la période 2020 – 2023.

RAPPORT MORAL

En 2023, la mise en avant d’une pratique « balade » est à l’origine d’une partie de cette 
augmentation des effectifs, mais l’attractivité de notre club est aussi bien présente avec l’arrivée 
de jeunes, par rapport à notre moyenne d’âge, intéressés par la pratique en club. Il faut aussi 
noter sur ces deux dernières années le retour de licenciés qui avaient quitté le club pendant la 
période Covid. Ces bons résultats sont encourageants, mais vu notre pyramide des âges, pour 
pérenniser le club, il est impératif de continuer à travailler notre attractivité. Pour ce faire, nous 
avons commencé des discussions avec un pratiquant Gravel qui, dans un premier temps proposerait 
des parcours pour Vendôme à vélo et la Champalu.



Âge Total Homme Femme

26 - 50 9 8 1

51 - 60 27 21 6

61 - 70 78 54 24

71 - 80 49 37 12

81 - 90 5 5 0

Total 168 125 43

Age moyen: 66 ans

Age médian: 67 ans

VIE du CLUB :

Cette année, encore un grand bravo pour votre mobilisation lors des événements. Notre club a 
d’ailleurs été élu « Club de l’année » au sein de l’USV UA pour sa participation à Vendôme à vélo et 
nous avons lors de l’assemblée générale du comité régional FFCT, reçu le premier prix pour nos 
participations aux challenges de la région Centre Val de Loire. 

Dommage que malgré cette capacité de mobilisation, personne n’ose s’engager pour notre poste de 
secrétaire adjoint. Cela fait trois ans, que ce poste est vacant. Bien sûr, pour vous, ça va bien 
mais pour nous, il n’en est pas de même. Avoir un ou une secrétaire-adjoint nous rassurerait tous. 
Actuellement, nous nous partageons les taches, mais comment ferons-nous demain, si 
malheureusement Nicole devenait indisponible ? 

Tous, vous pouvez être utile à la vie du club en nous facilitant la vie. Comment ? Je vais vous 
donner quelques exemples:

- En venant avec des dossiers d’inscription complet. Lisez attentivement les documents que nous 
vous envoyons.

- Ne pas attendre la relance pour remettre des documents ou répondre à une question posée.
- Lisez et prenez en compte les messages qui vous sont envoyés.

RAPPORT MORAL



FINANCE :

Francis va vous présenter le résultat, mais je tiens à vous rappeler quelques décisions prises.

En 2022, la cotisation (Assurance + FFCT) a augmenté de 5,5 € (12%) pour un adulte et de 11€ (14,5%) 
pour un couple. Face à ces fortes hausses, le club avait pris la décision de baisser sa cotisation de 1,5 € 
(13,5%) pour un adulte et de 3 € (13,3%) pour un couple. 

Les résultats nous permettent de maintenir notre niveau de cotisation à ce niveau et la cotisation 
(Assurance + FFCT) n’ayant pas évolué, les cotisations 2024 seront identiques aux cotisations 2023 et 
2022. 

De plus, cette année, pour les vêtements, nous avons décidé de porter la participation du club à 10 € par 
pièce, excepté pour les petites pièces (Bandana, manchettes…) Précédemment, la participation du club 
était de 5€ sur les hauts et 7€ sur les cuissards et collants.

Nous pouvons prendre ces décisions grâce aux bénéfices dégagés par la randonnée pédestre de la 
Chandeleur et la randonnée VTT de la Champalu. Pour le club, Vendôme à vélo est une opération blanche 
financièrement mais, Il ne faut pas oublier que tous nos frais et les ravitaillements sur les parcours 
sont intégralement pris en charge par l’USV UA sans oublier le kit bénévole (Environ 10€ remis à 
chacun).

Et n’oublions pas les commerçants, artisans et établissement financier qui nous soutiennent, aussi en 
retour merci de les privilégier. 

Merci également à la mairie pour sa subvention et la mise à disposition gracieuse des locaux ainsi qu’à 
l’USV UA.

Merci de votre attention et maintenant je laisse la parole à Nicole pour le rapport d’activité.

RAPPORT MORAL
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RAPPORT D‘ACTIVITÉ
NICOLE PALLY



Nous sommes cette année 163 licenciés ; 120 hommes et 43 féminines, groupe qui a presque doublé, est-
ce avec la mise en place du groupe balade ? 
Cette année les groupes se sont assez bien mis en place même s’il y a eu au cours de la saison quelques 
sorties un peu compliquées par le fait d’avoir voulu conserver un seul groupe au départ.
Je vais vous énumérer en les classant en 3 catégories les sorties qui sont venues agrémenter notre 
pratique hebdomadaire habituelle : 

RAPPORT D’ACTIVITE

Dimanche 5 Février : Marche de la Chandeleur : belle réussite, 462 marcheurs, tout est consommé, 
tout juste assez de crêpes, beaucoup de compliments des participants.
Dimanche 5 mars : Premier pas belle matinée, une soixantaine de cyclos. Chaque groupe a fait son 
parcours à vitesse adaptée ; tous étaient à l'heure pour trinquer dans une joyeuse ambiance.
Dimanche 12mars : Randonnée Cour-Cheverny : 9 cyclos route et 2 vététistes. Beaucoup de soucis de 

fléchage sur notre boucle, nous avons bien tourné en rond et finalement bien ri sur nos 70km.
Samedi 25mars : Souvenir Yannick Dubois : Eclaircies, soleil, douceur pour le 21ème anniversaire de la 
disparition de Yannick, 35 à 40 cyclos en 3 groupes dont le dernier constitué de nos licenciés du groupe 
balade arrivent sans encombre au pied de la stèle où Marie-Jo dépose le bouquet et nous nous 
recueillons quelques instants. Retour plus lent avec le vent de pleine face et à St Ouen où quelques-uns 
iront se recueillir sur sa tombe.
Dimanche 2 avril : La Ptintannière à Orchaise : Nous étions 8 dont 2 vététistes. Une très belle 
matinée, nous sommes revenus sur Villetrun, La Chapelle, les bords du Réveillon avec un ravito à 
Selommes alors que nous espérions les bords de la Cisse , les petits moulins .... Mais à l’arrivée, avec une 
coupe en récompense, nous étions très satisfaits.
Dimanche 16 avril : Challenge St Mars la Pile : Belle cyclo-découverte le samedi pour les 10 
participants du club et agréable journée le dimanche avec plusieurs châteaux sur les parcours et une 
très bonne ambiance



RAPPORT D’ACTIVITE
Dimanche 30 avril : La P'tite Beauceronne à Oucques : 44 cyclos vendômois dont une quinzaine partis 
de Vendôme, répartis en fonction des parcours choisis mais tous unanimes, une très belle rando avec la 
découverte de petites routes très sympa en Beauce, autour de Lancôme....et un super accueil. 
Dimanche 7 mai : Challenge du Centre à Souday : 11 cyclos samedi après-midi pour la cyclo-
découverte qui les a conduits à Arville sur les traces des Templiers ; 9 cyclos les ont rejoints dimanche 
pour aller rouler sur les parcours du challenge qu’ils ont bien appréciés. 
Concentration L.Jeffredo : trente cyclos au départ pour la concentration Louis Jeffredo, à Souday 
avec un petit arrêt prévu "au parcours du coeur" qui a lieu dans la forêt. A Souday nous réglons notre 
participation, donnons nos cartes de route et buvons un café avec de la brioche et repartons. Arrivés à 
midi nous décidons de repasser par la forêt, ceux qui ne sont pas pressés s'arrêtent et se restaurent un 
peu.
 Belle matinée, 46 Vendômois se sont déplacés pour ce challenge à Souday et grâce au pointage d’un bon 
nombre des cyclos venus pour la Concentration, le club a reçu la récompense pour le club le plus 
nombreux que les quelques cyclos restés sur place ont eu le plaisir de recevoir avec quelques fleurs. 
Merci à tous pour votre participation.
Jeudi 11mai : Sortie club Aux Sources du Loir : Une belle organisation mise en place par Michel et sa 
commission avec une très bonne participation. Une journée qui s’annonçait superbe et que nous évoquons 
maintenant avec émotion. Ce devait être la dernière qu’il encadrait au club avant de partir s’établir à la 
montagne. Le destin a voulu qu’en nous accompagnant, il nous quitte à jamais, nous plongeant tous dans 
une immense tristesse. Il nous reste le bonheur d’avoir partagé avec lui de très bons moments et surtout 
de longues randonnées nous enrichissant de ses conseils sur la pratique raisonnée de notre activité.
Dimanche 14 mai : Rando des Asperges Vineuil : 3 cyclos du club ont profité d’un beau parcours et 

dégusté de bonnes tartines aux asperges au ravito.
Dimanche 4 juin :Rando Val et Coteaux du Cher à Saint-Aignan : 2 Vendômois ont représenté le 
club à la rando de Saint-Aignan. Le parcours de 74 km était très beau et le ravito bien garni. Merci à 
eux. 
 



RAPPORT D’ACTIVITE
Dimanche 11 juin : Challenge du Centre Mardié : 6cyclos le samedi pour la cyclo découverte sur les bords de la 
Loire, gabares, flore,  oiseaux, avec beau temps et 6 dimanche matin sur le très joli parcours de 80km plus 1 sur le 120 
avec une récompense à l’arrivée pour le challenge club.

5 au 12 juin: Séjour Apt :40 participants pour une belle semaine qu’Aline va vous détailler plus tard.
Dimanche 2 juillet : Challenge du Centre Boulleret : 5 cyclos, une rando découverte sans difficulté samedi après-
midi avec passage dans le vignoble, visite d'une chèvrerie et dégustation de crottins accompagnés d'un petit verre de 
Sancerre. Dimanche 35km sur les bords du canal latéral de la Loire, suivis d'une longue ascension vers Sancerre en 
découvrant l'immense et magnifique vignoble et au retour une bonne dégustation. 
23 juillet au 30 juillet : Semaine fédérale à Pont à Mousson : une trentaine de cyclos du club ont participé à cette 
semaine qui ne laissera pas de grands souvenirs ; tout était moyen : la météo froide et pluvieuse, les parcours, le 
patrimoine, les ravitos et animations…
Dimanche 27 août La Rand'Audonienne : Presque tous les vététistes du club ont participé à cette belle rando très 
bien organisée par le chef du groupe.
Dimanche 3 septembre : Challenge du Centre à Yèvres : Samedi sortie découverte avec visite d’un moulin modifié en 
producteur d 'électricité. 82 participants ; dimanche direction le perche, ses étangs, ses châteaux.
Concentration L.Jeffredo:  2 cyclottes et 11 cyclos au départ à 7h30 pour se rendre au pointage du challenge du 
centre à Yevres en passant par le point culminant du loir et cher. Remise des cartes de pointage à l'arrivée, un rapide 
ravito et retour vers Vendôme avec 115km au compteur. 
Nous serons récompensés par la coupe du club du loir et cher le mieux représenté, 19 cyclos au total ont effectué la 
concentration Louis Jeffrodo et 6 ont participé au challenge de Yevres. 
Jeudi 14 septembre : Sortie club à la journée : 35 cyclos au total ; 17 dont 3 féminines sur le 154km ; 11 sur le 
118km et 2 sur le 80km avec une très bonne pause à la guinguette de Trôo. Une belle journée de vélo et de camaraderie. 
Rendez-vous est pris pour l'année prochaine.



RAPPORT D’ACTIVITE
Dimanche 1er octobre : Challenge du Centre à Châteauroux: Un seul cyclo le samedi à la rando 
découverte passant par le site du  Centre National de tir sportif qui va accueillir en 2024 les épreuves 
de tir des JO, puis le nouveau bâtiment en construction sur le site de l'aéroport de Chateauroux-Déols 
et le dimanche sur 88 km , a apprécié les 2 ravitos et le parcours bien fléché.
Samedi 28 octobre Marche souvenir Louis Jeffredo : 8 marcheurs sous le crachin qui laisse vite 
place au soleil grâce à un vent bien fort et seulement 3 courageux cyclos se sont retrouvés avec la 
famille à 10h30 pour la 38ème année.
Dimanche 29 octobre : Dernier pas : une 20aine seulement au départ avec une mauvaise météo ; une 
trentaine au boudin avec les cyclos coureurs et marcheurs faute de pouvoir pédaler.
Dimanche 05 novembre : Rando VTT Anille-Braye à Bessé : les vététistes aguerris du club ont 
représenté le club et on fait une dure sortie sous la pluie, les pieds l’eau et la boue….
Samedi 11 novembre 2023 : Notre Champalu : Quelle chance, une très belle journée entre toutes 
celles de pluie… 267 inscrits, tous ravis à l’arrivée, la plupart repartant en disant A l’année prochaine … 
un bémol, cette année, encore des petits malins ont enlevé nos flèches du côté de Thoré… Merci à 
l’équipe des ouvreurs et signaleurs qui ont tous remis en ordre au fur et à mesure….et merci à toute 
l’équipe de bénévoles qui a terminé comme d’habitude dans une bonne ambiance autour bon repas. 

2-  Notre implication dans l’organisation de manifestations
17 – 18 Juin : Vendôme à Vélo : Une première journée réussie, du soleil, le plein aux inscriptions de la 
rando gourmande, des participants très contents. Le soir un magnifique défilé déjanté auquel beaucoup 
de cyclos du club dont notre coccinelle.
Dimanche matin à 7h45 à l'accueil ; il fait bon et l'équipe est confiante, beaucoup d'inscriptions et au 
retour beaucoup de compliments sur l'accueil, les parcours route et VTT, les ravitos.
L'ambiance sur le site est agréable et bien animée, les repas pris en commun sur place aussi, quelques 
visiteurs prennent des renseignements sur le club l'après-midi. La fête est une réussite cette année 
mais l'orage y met fin brusquement à 16h30, tout le monde plie rapidement avant le plus gros du vent et 
de la pluie. 
 Samedi 3 septembre : Fête du sports : Fidèles, Claude et Marie-Jo ont tenu leur poste à la buvette 
toute la journée.



RAPPORT D’ACTIVITE
3- Notre implication dans les activités caritatives

Jeudi 4 mai :la Montlhérienne contre la dystonie : nous étions une trentaine en 2 groupes pour 
rejoindre les 60 cyclos de la Monthlérienne à Lanneray, formant un gros groupe, encadré par 2 voitures 
et 3 motos assurant la sécurité, qui impressionnait les promeneurs des quelques villages que nous avons 
traversés. Un retour bien agréable avec les conversations qui se sont vite engagées malgré le vent de 
face. Arrivés à 18h15 à l’Auberge de jeunesse, nous avons partagé une bonne collation préparée par 
Marie-Jo et Nadine avec nos cyclos voyageurs ravis de cet accueil. La bonne pluie du lendemain matin a 
découragé les quelques vendômois ayant prévu de les accompagner jusqu’à Montoire qui se sont limités à 
un bon soutien moral. 
Dimanche 7 mai : Parcours du coeur : Compliqué cette année de faire pointer les cyclos, cette 
manifestation ayant lieu le même jour que le Challenge du Centre que nous rejoignions en Concentration 
Jeffredo. Merci aux cyclos qui ont fait l’effort de s’arrêter en partant, pour certains de repasser au 
retour et merci à tous ceux qui sont aller marcher.

Vendredi 26 mai : Journée internationale de la paix et du sport : Nous avons été sollicités par 
Mélissa l’animatrice du Centre De Soins AG qui organisait pour cette journée un défilé dans la ville avec 
des résidents handicapés. Certains en calèche à cheval ; d’autres en fauteuils roulants ou en tricycle 
adapté ; encadrés par leur famille, des bénévoles de différentes associations et des membres du 
personnel. 4 cyclos du club ont partagé ce moment avec eux ; une belle manière de montrer au public 
que ces personnes en situation de dépendance ont gardé un certain nombre de facultés. Agréable 
moment pour tous qui se terminera par le verre de l'amitié. Un grand merci à ces quatre cyclos qui 
n'ont pas hésité à donner de leur temps pour cet évènement inhabituel et fort en émotions.
Samedi 14 octobre Octobre rose Villebarou - Codep : 9 à partir de Vendôme dans la fraicheur 
automnale pour rejoindre le parcours nous conduisant au site du pointage et ainsi valider notre 
participation à la randonnée organisée par le Codep 41 et le club de Villebarou. Après un café 
réconfortant, nous prenons le chemin du retour en suivant le parcours jusqu'à Villemardy ; 80 kms, avec 
un beau soleil, mais avec le regret de ne pas être plus nombreux.



RAPPORT D’ACTIVITE
Merci à tous ceux qui ont participé à ces actions sur les parcours ou en oeuvrant comme bénévoles. La 
vie du club ne doit pas se résumer à nos petites sorties hebdomadaires, c’est un enrichissement pour 
tous de randonner à l’extérieur, de participer aux manifestations sportives, culturelles ou caritatives 
organisées par la ville ou par d’autres associations et une belle façon de montrer le dynamisme de notre 
club. Nous sommes d’ailleurs classé premier club en participation Challenge du Centre cette année et 
avons reçu un magnifique trophée à l’AG du Coreg samedi et notre Président le diplôme de 
reconnaissance cyclotourisme bien mérité.

Je vous invite si ce n’est déjà fait à voir les comptes-rendus de toutes ces activités sur le site ; ils sont 
bien détaillés et accompagnés d’albums photos.

J’insiste aussi sur le fait de penser à nous signaler votre participation à une quelconque sortie 
accompagnée de photos pour maintenir l’animation du club. 

Dernier point, il y a toujours un poste de secrétaire adjoint à pourvoir avec l’espoir qu’aujourd’hui l’un 
ou l’une accepte de venir nous rejoindre.

Merci pour votre écoute, rendez-vous en janvier pour la prise des licences. 

 
Bonnes et joyeuses festivités de fin d’année.

Nicole
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BILAN FINANCIER ET
BUDGET  PRÉVISIONNEL 

FRANCIS OVIDE



24

COMPTE DE RÉSULTAT 
DU 1/11/2022  AU  31/10/2023

RECETTES (€) DEPENSES (€)
EXCEDENT/ 

DEFICIT (€)

Cotisations adhérents & 

fédération
10 106 € 8 952 € 1 154 €

Subventions 876 € 876 €

Publicité - 

Communication
3 580 € 2 530 € 1 050 €

Vétements 1 803 € 2 079 € -276 €

Séjours 18 215 € 18 232 € -17 €

Evènements , réunions 7 592 € 8 274 € -682 €

Entretien locaux 60 € -60 €

Abonnements logiciels 208 € -208 €

Assurances 235 € -235 €

Internet, 

Affranchissement
40 € -40 €

Fournitures 233 € -233 €

Frais bancaires 61 € -61 €

Petit matériel 873 € -873 €

Charges diverses 0 €

Résultat financier 217 € 217 €

Total/solde 42 389 € 41 778 € 611 €

Résultat USV Cyclo 2022-23 au 31/10/2023



BILAN au 31/10/2023

Actif Montant (€) Passif Montant (€)

Stock vetements
0 Reserve année 

antérieure

20 216

Compte courant 

Crédit Mutuel

1 358 Résultat 

exercice

611

Compte épargne 

Crédit Mutuel

19 692
Acomptes reçus

Caisse
209 Dettes 

fournisseurs

542

Acomptes a 

recevoir

110

Total
21 369

Total
21 369

Bilan USV cyclo au 31-10-2023

Nota : valeur stock vêtement au 31/10 : 127 Euros



BUDGET PREVISIONNEL 2024 -

RECETTES (€) DEPENSES (€)
EXCEDENT/ 

DEFICIT (€)

Cotisations adhérents & 

fédération
10 000 € 9 000 € 1 000 €

Subventions 800 € 800 €

Publicité - 

Communication
3 600 € 2 500 € 1 100 €

Vétements 1 500 € 2 500 € -1 000 €

Séjours 20 000 € 20 000 € 0 €

Evènements , réunions 7 000 € 7 500 € -500 €

Entretien locaux 300 € -300 €

Abonnements logiciels 300 € -300 €

Assurances 250 € -250 €

Internet, 

Affranchissement
100 € -100 €

Fournitures 300 € -300 €

Frais bancaires 100 € -100 €

Petit matériel 300 € -300 €

Charges diverses 200 € -200 €

Résultat financier 300 € 300 €

Total/solde
43 200 € 43 350 € -150 €

Nota : Prévision budget 5000 Euros pour évènement 70 ans en Novembre 2024

Budget Prévisionnel 2023-24



RAPPORT DES CENSEURS 
AUX COMPTES

ANNE MARIE CHARPENTIER – LAURENCE LHOMME



ELECTION CENSEUR AUX 
COMPTES

Candidat: Joel GROSSIN

Elu à l’unanimité.
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Approbation des rapports

1. Rapport moral

2. Rapport d’activité

3. Rapport financier

Tous les rapports ont été approuvés à l’unanimité



NOUVEAU QUESTIONNAIRE SANTÉ

POURQUOI AVOIR SUPPRIMER LE CACI: 
Certificat d’Absence de Contre Indication de la pratique sportive.

- Valable 3 ans puis 5 ans sous réserve du questionnaire santé.
- Loi du 02 mars 2022: Suppression de l’obligation du CACI et autorisation donnée 
à chaque fédération d’établir ses propres règles.

Pour 2024, décision de la fédération de remplacer l’obligation de produire un 
certificat par une démarche éducative et préventive.

« Concernant le cycliste, même non compétitif, le risque cardiovasculaire au cours 
de la pratique est réel, même s’il est peu fréquent.

OBJECTIF DU NOUVEAU QUESTIONNAIRE SANTÉ:

MIEUX COMPRENDRE POUR MIEUX GERER MES RESPONSABILITES DONC MA 
PRATIQUE. 

JE SUIS RESPONSABLE DE MA SANTE



NOUVEAU QUESTIONNAIRE SANTÉ

Flasher le QR Code pour obtenir 

le document:

Reconnaitre les symptomes 

cardiaques

Flasher le QR Code pour obtenir 

le document:

Facteurs de risques et 

pathologies cardiaques.

Flasher le QR Code pour obtenir 

le document:

Les problèmatiques liés au sport.



SÉCURITÉ
MICHEL MAURICE



SÉCURITÉ
MICHEL MAURICE

Cette année encore les membres de notre club n’ont pas été épargnés par les chutes, que ce soit lors des 
sorties club ou seul. 

Les causes sont multiples : un cyclo qui tombe à cause d’un trou sur la route, une chute collective 
provoquée par un coup de vent, une autre chute parce que le cyclo s’arrête et pause le pied sur un rondin 
de bois, une chute à cause d’un séparateur de voie alors qu’il roulait sur une piste cyclable. Et récemment 
une autre chute collective à cause d’un chien.

Nous sommes très vulnérables sur nos vélos et les chutes peuvent avoir des conséquences à vie.

Evitons de nous mettre en danger, ne pas sortir par grand vent ou lorsqu’il y a du brouillard.

Il faut porter des vêtements clairs ou au moins avec un éclairage avant et arrière. Car lors de nos 
escapades nous pouvons traverser des zones ombragées avec peu de luminosité et je finirai : n’allons pas 
faire de vélo si on ne se sent pas bien cela peut s’aggraver en roulant.

Quand nous faisons une sortie groupe et qu’un participant veut le quitter ; assurons-nous qu’il ne nous 
quitte pas pour des raisons de santé. On ne le laisse pas seul dans la nature.

Pour l’année 2024, comme pour l’année 2023, il serait souhaitable que vous me signaliez tous les incidents 
ou accidents par mail à securite@usv-cyclo.fr. J’ai eu peu de signalements cette année.

Je vous rappelle que vous pouvez déclarer tout incident entraînant des dommages ; même si cela vous 
semble anodin. Pour cela vous avez 5 jours pour faire la déclaration sur le site de la FFCT.

Gardez bien votre numéro d’identification que la FFCT vous a transmis ainsi que le document ‘déclaration 
du licencié’ vous en aurez besoin lors de la déclaration. 

mailto:securite@usv-cyclo.fr


▪ Patrick DUBOIS

▪ Michel MAURICE

▪ Marie José MICHELET

▪ Francis OVIDE

▪ Nicole PALLY

COMITÉ DIRECTEUR 
RENOUVELLEMENT DU TIERS SORTANT

- Gérard CHARPENTIER membre du comité directeur depuis 
1992 a décidé de quitter le comité.  

TOUS REELUS A L’UNANIMITE



ELECTION DU PRESIDENT
PAR LE COMITÉ 

DIRECTEUR

UN  SEUL CANDIDAT: CHRISTIAN LECOUTEUX REELU A L’UNANIMITE 
DES MEMBRES DU COMITE DIRECTEUR PRESENTS. (JC VAILLANT absent 
excusé)
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PRÉSENTATION ET
RAPPORTS DES COMMISSIONS
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COMMISSION MARCHE

Membres de la commission
Isabelle BRETON
Anne-Marie & Gérard CHARPENTIER 
Michel DESHAYES 
Patrick DUBOIS 
Mireille & Raymond GUILPAIN 
Emilienne & Jean-Paul LEFER
Jocelyne et Claude MOUSSET
Christine et Marc NORGUET
Noel PETIT
Christian ROCHEREAU
Gérard VOISIN

Tous les mercredis à 9h du 15 septembre au 15 mai.
Départ: Place de Courtiras.

NOEL PETIT



COMMISSION MARCHE
RANDO DE LA CHANDELEUR

Aujourd’hui, 5 février 2023, la marche des cyclos démarre de la salle de Courtiras pour 8, 10, 15 et 20 

km. Le ravito se trouve à Villiers dans la cave de M Jumert .

Des 7h du matin, l’équipe des inscriptions est en place. Déjà plusieurs personnes partent dans le noir 

avec la lampe frontale. Pas le temps de se refroidir au bout de la route déjà une bonne cote qui 

réchauffe les mollets. A la cave l’équipe du ravito est déjà au travail. Le pain est coupé, tartiné, les 

confitures sont étalées. Que de belles couleurs sur les plateaux et le vin aromatisé commence à frémir. 

Nous attendons nos premiers clients. Vers 9h30, les voici petit à petit çà arrive. Nous appelons les 

inscriptions pour savoir où ils en sont : 200 et puis 300 et puis 350, jusqu’où ça va aller. Un gros coup de 

bourre vers 10h15, il y à la queue nous faisons du relationnel pour faire patienter. Dernier coup de fil 

aux inscriptions 462 annoncés. Pas possible une réussite, nous n’avons que des compliments pour les 

circuits, le buffet et le vin chaud très apprécié.

Pas de restes, tout est consommé rien à rendre. Pas assez de crêpes, nous en avions fait plus de 300 et 

un peu plus. Un petit discours avant le repas des bénévoles. Un grand merci pour tous ceux qui ont 

contribué à cette réussite et à nos cuistots qui nous ont concocté une choucroute bien garnie.

Une très bonne journée passée dans la bonne ambiance et avec le soleil qui nous avait manqué ces temps 

ci.

Félicitations aussi à ceux qui se déplace le dimanche pour représenter le club. Merci à tous et vive le 

sport.

                                                                                NONO
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COMMISSION PARCOURS

Membres de la commission
Jean Claude BAZIN
Gérard CHARPENTIER
Thierry DERIAN 
Bruno DIEUDONNE
Jacky FISTAHL
Noel PETIT
Philippe PICHARD 
Albert SIMON

D+ 527m

80
km

Vendôme Vo, D92

Meslay Vo 3

La Grapperie Vo, D111 3

Saint-Firmin-des-Prés D111 2

Haie de champ Vo 2

Espéreuse Vo 3

Buissay Vo 3

Courtozé Vo 6

La Chalopinière D24, D148 1

Mazangé D148, D148A 3

L'Augissière D53, Vo 4

Champvoy Vo 2

Le Petit Léon D5, Vo 1

Les Vallées Vo 4

Lunay Vo 1

Fontaine-les-coteaux Vo, D917, Vo 7

Troo (restaurant la Guinguette) Vo, D917, D8, Vo, D10, D9 4

Montoire-sur-le loir Vo 8

Lavardin D108, D168 2

Villavard D168 3

Tunnel de Saint-Rimay D168, Vo 1

Houssay Vo 3

Villiersfaux Vo 4

Marcilly-en-beauce D166 2

Bordebeurre D166, D917 2

Villaria D917, Vo 2

Vendôme 4

Parcours n° route

Id. openrunner 17409622



COMMISSION PARCOURS

La commission parcours est orpheline et à ce jour, personne ne s’étant proposé pour assurer l’animation 
de celle-ci, j’assure celle-ci.

En 2023, la commission a fait encore un gros travail avec la mise sous Openrunner de l’ensemble des 
parcours de la saison 2024, la création des parcours dits Balade, les parcours Vendôme à vélo et 2 
superbes sorties club. Ceci représente environ 110 parcours. Il faut savoir que la commission s’appuie sur 
une base de données de plus de 600 parcours répartis suivant les 8 directions, Est, Ouest, Nord, Nord-
Est, Nord-Ouest, Sud, Sud- Est, Sud-Ouest. 

Pour préparer 2024, nous avons lancé un sondage afin de connaitre vos souhaits de distance pour le 
départ de 9h. Nous avons eu 17 réponses, on pourrait s’en satisfaire mais pourquoi toutes les personnes 
concernées n’ont-elles pas répondu ? Nous ne comprenons pas cette attitude !

Après analyse des réponses, la demande étant trop faible, la décision est prise de ne pas créer de 
parcours spécifique pour cette année. Car sur les 17 réponses, 13 sont satisfaits des parcours 
proposés, 2 souhaitent une limite max à 60km et 2 à 50km.  



COMMISSION PARCOURS

La situation à ce jour : les parcours 2024 (exceptés les deux sorties club) sont figés. La 
commission va maintenant travailler sur les parcours Vendôme à vélo. 
Nous avons fait une première réunion avec Jérôme, mercredi dernier pour définir la direction. 
Ce sera, la vallée du Loir direction Bonneval et jeudi 30 novembre, la commission va se réunir 
pour établir les parcours. Restera ensuite le travail de reconnaissance, le choix des points de 
ravitaillement avec le contact auprès des communes ou propriétaires suivant les cas ...

Et ensuite, la commission continuera son travail de préparation de la saison 2025 avec la mise 
sous Openrunner des parcours.
Merci à tous les membres de cette commission pour le travail accompli. 
Si vous voulez rejoindre cette commission, n’hésitez pas à m’en parler.

Je sais que certains d’entre vous se posent des questions sur les GPS, Openrunner. Nous allons 
vous interroger en décembre pour une réponse en janvier-février dont la forme dépendra de vos 
besoins. 
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COMMISSION  V T T

Serge DESIRE
Maurice DIARD
Patrick DUBOIS
Michel DUVEAU
Jacky FISTAHL
Alain FORGET              
Raymond GUILPAIN
Aline HACQUEL

Guy HENRIAU
Jean-Louis LEGUERE
Michel MAURICE
Marie-Jo MICHELET
Christian PAULMIER
Daniel PILON  

Membres de la commission

CHRISTIAN PAULMIER



COMMISSION  V T T

La saison 2023 se termine avec notre Champalu, une petite satisfaction avec nos 267 vtt. Toutes les 

randonnées de la région sont inférieures à 200 vtt sauf Chailles 280 vélos, mais habituellement ils sont 

environ 600. Pour nous c’est un bon résultat, même si nous espérons toujours mieux.

Tout c’est très bien passé sauf quelques plaisantins qui s’amusent à virer nos flèches sur le parcours  

sinon que des retours positifs sur les parcours et bien sur notre ravito toujours aussi copieux. 

Un grand merci à Jacky Plessis de nous avoir prêté son hangar pour le ravito. 

Vendôme à vélo 2023 

La rando s’est très bien passée sans aucun pépin physique ou mécanique. 

Nous étions 102 vtt aussi bien qu’en 2022 mais en 2022 c’était sur 2 jours. J’espère que nous 

progresserons l’année prochaine aussi bien en VTT qu’en ROUTE.

 Les dates sont le 15/16 juin 2024, nous allons nous remettre au travail en début d’année pour 

déterminer nos nouveaux parcours.

Un grand MERCI à tous les bénévoles qui ont participé à ces manifestations.

Bonnes fêtes de fin d’année à tous



COMMISSION SEJOURS

Membres de la commission
Anne-Marie CHARPENTIER
Aline HACQUEL
Noël PETIT

ALINE HACQUEL



COMMISSION SEJOURS
Séjour 2023

La commission séjour, a permis, cette année aux 40 participants, de découvrir cette magnifique région 
qu’est le Luberon grâce aux beaux parcours vélos et pédestres concoctés par Alain, Christian et Anne 
Marie.

L’ascension du mythique Mont-Ventoux restera gravé longtemps dans nos mémoires, ce fut une journée 
mémorable pour tous, aussi bien par la météo, que par l’ascension elle-même.

Le retour était prévu par les gorges de La Nesque, panorama grandiose. 

J’ai pu prendre mon temps pour l’admirer car il faut dire que dans cette histoire, j’ai un peu perdu mon 
groupe au niveau du chalet Reynard, et c’est donc seule que j’ai continué la descente du Ventoux. Mais 
une rencontre insolite m’a arrêtée dans mon élan. Un magnifique renard a été la star du moment. Il a pris 
son temps pour traverser la route et être pris en photo. Je suis repartie le cœur joyeux vers Sault, puis 
les gorges de La Nesque pour aller à la rencontre des bleus. 

Après toutes ses émotions une petite pause s’impose pour une petite bière.

                                                         

Pour 2024

Pas de Ventoux, et nous serons 35 à Eygurande du 2 au 9 juin 2024 pour découvrir la haute Corrèze, où 
nous aurons aussi quelques beaux dénivelés.

L’hébergement est situé à 750 m d’altitude en bordure d’un plan d’eau et planté dans une vaste pinède.

Les choses seront différentes, mais j’espère aussi magique qu’à Apt.

La commission se réunira en début de l’année 2024 pour de nouvelles aventures.



COMMISSION JUMELAGE
JEAN CLAUDE VAILLANT

N’ayant plus de correspondant club Cyclo à Gévelsberg, le club n’a pas pu participer aux festivités du 
50ème anniversaire. 



COMMISSION VÊTEMENTS

Membres de la commission
Régis DAURON
Alain FAUCHEUX 
Raymond GUILPAIN
Aline HACQUEL
Guy HENRIAU
Jean-Louis LEGUERE
Christian PAULMIER

REGIS DAURON

EN BLEU,
ON ROULE MIEUX



COMMISSION PUBLICITÉ

Membres de la commission publicité
Jacky FISTAHL
Raymond GUILPAIN
Guy HENRIAU
Marie Jo MICHELET
Christian PAULMIER
Noël PETIT

Membres de la commission bulletin
Jacky FISTAHL
Marie-José MICHELET
Albert SIMON

COMMISSION BULLETIN 

MARIE JOSE MICHELET



COMMISSION PUBLICITÉ - BULLETIN

Quelques mots pour notre bulletin. 54 annonceurs cette année, un bon cru. Nous sommes une 
bonne équipe de 5 personnes à sillonner la ville pour récolter des fonds. Ce qui nous permet 
d'éditer notre bulletin et il en reste toujours un peu . Je remercie mon équipe pour ce bon 
travail.
Ce qui nous manque, ce sont des articles des situations vécues cette année. Vous êtes toujours 
fébriles là-dessus, nous sommes là pour vous aider.
Bonne soirée à tous. 
M.José Michelet





QUESTIONS REÇUES
➢ Question 1 : Compte tenu des accidents graves rencontrés cette année..., serait-il possible d'avoir, par 

l'intermédiaire du club ou au club, une initiation aux gestes de 1er secours, afin d'être encore plus 
efficace lors d'accident, surtout lorsque nous sommes en tout petit groupe.

➢ Question 2: Lors de notre sortie vélo d'hier après-midi, période automnale ou hivernale, nous sommes 
partis sous un beau soleil, mais nous sommes rentrés à la nuit tombante, sur la route on peut 
rencontrer tous types de problèmes, route barrée, déviation, crevaison, problèmes techniques etc..., et 
nous rentrons de nuit. Rappel important, lorsqu'on roule à cette saison il faut avoir un éclairage avant 
et arrière.

RÉPONSES
➢ Réponse 1: Ci-dessous, mail envoyé le 19/06/2023 par Nicole à tous les licenciés.

Bonjour à tous et à toutes,

suite à la demande de plusieurs d'entre-vous le CoDep organise une formation PSC1

initial et recyclage le mercredi 5 juillet et une autre le samedi 9 septembre à Blois

si vous êtes ou avez des licenciés(es) qui veulent participer 

le coût de la formation est de 55€ maxi une possibilité de remise est envisagée fonction du nombre de participants 

merci de me contacter "departement41-presidence@ffvelo.fr"

une réponse rapide est souhaitée pour la logistique

bonne journée

Jean Marie

➢ Réponse 2: Rappel effectué par Michel Maurice 



Reconnaissance du club pour une, un ou
un groupe de licenciés pour:
- Leur implication majeure dans la vie du 
club.
- Une performance cyclotouristique

avec les couleurs de notre club. 

MISE À L’HONNEUR



MISE À L’HONNEUR

➢ Gérard CHARPENTIER

➢Albert SIMON



RÉCOMPENSES FEMMES

Nombre de participations au Challenge du Centre

4 Participations

➢ Joelle HENRIAU

➢ Colette HUE

➢ Chantal ROBERT 



RÉCOMPENSES HOMMES

Nombre de participations au Challenge du Centre

➢ Pascal FRAIN: 5 participations
  





LA PAROLE À NOS INVITÉS

JIMMY MARCILLY, ADJOINT CHARGE DE LA POLITIQUE SPORTIVE de VENDOME 

JEAN MARIE BERTHIN, PRESIDENT CODEP 41 

JEROME LEFER, USV UNION D’ASSOCIATIONS  



Jimmy Marcilly : Etonné du grand nombre de licenciés présents à l’AG, remercie 
vivement le club pour son investissement pour les animations de Vendôme et ses 
territoires ainsi que son investissement caritatif, sa participation au groupe de 
travail de la municipalité pour l’aménagement cyclable de la ville.

J.Marie Berthin président Codep 41 : félicite le club pour sa participation aux 
challenges, à certaines formations.

Jérôme Lefer pour l’USV-UA : remercie vivement le club pour son aide, sa 
participation sur Vendôme à Vélo et sa mobilisation sur chaque sollicitation d’où 
l’attribution au club cette année par l’USV-UA du trophée club de l’année. 

LA PAROLE À NOS INVITÉS



LES TEMPS FORTS POUR 2024
19 janvier: Prise des licences
4 février: Marche de la Chandeleur
1 mars: Remise des bulletins & Présentation - Lancement de la saison
3 mars: 1er pas
23 mars: Souvenir Yannick Dubois
16 mai: Sortie club
2 au 9 juin: Séjour club à Eygurande
15 & 16 juin: Vendôme à vélo
20 au 28 juillet: Semaine fédérale à Roanne
12 septembre: Sortie club
26 octobre: Souvenir Louis Jeffredo
27 octobre: Dernier pas
11 novembre: VTT et Gravel: La Champalu
22 novembre: 70 ème anniversaire du club
29 novembre: 70 ème Assemblée Générale
+ les challenges ….
Tous les détails dans l’édition 42 du bulletin et sur le site usv-cyclo.fr



70ème anniversaire du club

Vendredi 22 novembre 2024

Espace culturel de Lunay

SOIREE EXCEPTIONNELLE
REPAS et ANIMATION



Clôture de l’assemblée générale


	Diapositive 1
	Diapositive 2
	Diapositive 3
	Diapositive 4
	Diapositive 5
	Diapositive 6
	Diapositive 7
	Diapositive 8
	Diapositive 9
	Diapositive 10
	Diapositive 11
	Diapositive 12
	Diapositive 13
	Diapositive 14
	Diapositive 15
	Diapositive 16
	Diapositive 17
	Diapositive 18
	Diapositive 19
	Diapositive 20
	Diapositive 21
	Diapositive 22
	Diapositive 23
	Diapositive 24
	Diapositive 25
	Diapositive 26
	Diapositive 27
	Diapositive 28
	Diapositive 29
	Diapositive 30
	Diapositive 31
	Diapositive 32
	Diapositive 33
	Diapositive 34
	Diapositive 35
	Diapositive 36
	Diapositive 37
	Diapositive 38
	Diapositive 39
	Diapositive 40
	Diapositive 41
	Diapositive 42
	Diapositive 43
	Diapositive 44
	Diapositive 45
	Diapositive 46
	Diapositive 47
	Diapositive 48
	Diapositive 49
	Diapositive 50
	Diapositive 51
	Diapositive 52
	Diapositive 53
	Diapositive 54
	Diapositive 55
	Diapositive 56
	Diapositive 57
	Diapositive 58
	Diapositive 59
	Diapositive 60
	Diapositive 61

